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Избирательная ко-
миссия информи-

рует, что 13 сентября 
состоятся выборы депу-
татов Муниципального 
комитета нашего поселка. 
В этом году в процеду-
ру голосования внесены 
несколько изменений. О 
том, где и как голосовать, 
а также полные списки 
кандидатов "ВВ" пред-
ставляет в своей рубрике.

Ñòð. 2-3

Аналитик группы "Риком" 
поставил диагноз рос-

сийской экономике, разметал 
в эфире "осторожную страте-
гию" подачи кризиса, а веду-
щий не смог возразить ему ни 
по одному из пунктов. Новый 
девальвационный шок, нефть 
- 40 долларов, "черное десяти-
летие", катастрофа среднего 
класса и "жрущая в два горла" 
элита. Это лишь малая часть 
тезисов из жесткого интервью 
с финансистом Жуковским.

Ñòð. 5

В  честь Дня физкультур-
ника 8 августа в Новопо-

кровке прошла районная спар-
такиада, в которой участвовала 
и наша поселковая команда. 
Представители Востока уве-
ренно продемонстрировали, 
что массовому спорту в поселке 
уделяется много внимания. Из 
четырех дисциплин соревно-
ваний - пляжный волейбол, ми-
ни-футбол, шахматы и стритбол 
- они стали победителями в трех 
номинациях.

Ñòð.
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Программа государственного 
софинансирования пенсий 

действует в России уже седьмой 
год, она позволяет гражданам фор-
мировать пенсионные накопления 
не только за счет собственных 
средств, но и гарантирует финан-
совую поддержку государства в 
течение 10 лет, начиная с года, сле-
дующего за годом первой уплаты 
дополнительных страховых взно-
сов. Об этом и других известиях 
Пенсионного фонда в рубрике 
"Прочти и учти".

Ñòð.
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"Либо быть - либо не быть. Решай-
те", - поставил присутствующим 
вопрос ребром председатель 

Совета директоров Иван Степанович Шепета. 
Ситуация действительно непростая. Забегая 
вперед, скажем, что по итогам работы за 
полугодие комбинат и компания получили 
неудовлетворительную оценку. Причин здесь 
много, как объективных, так и субъективных. 
Подробнее разобраться в них и сделать соот-
ветствующие выводы решено было, заслушав 
руководителей подразделений. 

Итак, ГОК. По руднику сделаны серьезные 
вложения в приобретение машин (60 млн 
руб.) и на горно-капитальные работы (43 
млн руб.). Главная задача - разработка 245-
го горизонта. Работы ведутся усиленными 
темпами, сроки поставлены кратчайшие. 
По лесозаготовкам, хотя погода и мешала 
лесорубам, в целом все идет по плану, но 
проблема в вывозке ранее заготовленной 
древесины. На перспективу поставлена 
задача увеличить объемы заготовки и пе-

реработки в полтора-два раза, благо 
мощности позволяют. 

По ГРК "АИР". На результатах ра-
боты прямо отразилось падение цен 
на вольфрам: по сравнению с 1-м 
кварталом прошлого года она упала 
на треть, а только за июнь-июль те-
кущего года сократилась уже на 10%. 
На фабрике ремонт ведется только 
своими силами. Неплохие результаты 
показал ЛПЦ, хотя по-прежнему ис-
пытывает недостаток в сырье. В АТЦ 
с внедрением регистратора GPS су-
мели добиться экономии на горючем 

порядка 1 млн рублей. Здесь испы-
тывают дефицит кадров на лесовозы, 
приходится работать в две смены. В 
Торговом доме идет реорганизация, 
планируется отделение от основного 
предприятия с переходом в иные 
формы собственности. РСЦ занят ре-
монтом кровли фабрики, где, опять же 
из-за погодных условий, приходится 
работать сверхурочно. "Если работа-
ют люди хорошо, то пусть и получают 
хорошо", - так прокомментировал это 
председатель Совета директоров.

Все верно. Тема повышения зара-

ботной платы проходила через высту-
пления практически всех выступав-
ших. Шепета не отказывается, но на 
какие средства это сделать? По ито-
гам полугодия - убытки, и повышение 
объективно приведет к разорению. 
Значит, вопрос стоит в качестве ра-
боты. При условии улучшения произ-
водительности труда будет разговор 
и об увеличении оплаты труда, было 
подчеркнуто на заседании. В самом 
скором времени. 

Ìèõàèë ÔÈËÀÒÎÂ.
Ïîäðîáíîñòè î ïîëîæåíèè ïðåäïðèÿòèé 
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Вопрос
ÐÅÁÐÎÌ

5  августа состоя-
лось расширенное 
заседание Совета 

директоров Приморского 
ГОК и горнорудной ком-
пании "АИР", на котором 
были рассмотрены итоги 
работы предприятий за 
1-е полугодие и намечены 
меры выхода из создав-
шегося непростого поло-
жения.
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Встреча могла 
быть продуктивнее

5 июля в ДК "Металлург" состоялась встре-
ча жителей поселка с депутатом от КПРФ 
Законодательного собрания ПК Владими-
ром Гришуковм и председателем краевого 
Союза женщин "Надежда России" Татьяной 
Еськовой.

Как и раньше, пришли единицы. Почему? Бу-
дем опять возмущаться, кричать "Никто ни-

чего не делает!" или поставим вопрос по-другому: 
"А что вы делаете, чтобы решить проблемы?". Ни-
кто не принесет ничего на блюдечке, не предложит 
персонально решение наших вопросов. "Под ле-
жачий камень вода не течет"... А ведь можно было 
прийти, задать вопросы депутату, а он озвучит их 
на заседании ЗС. Но… лучше покричим на улице? 
А информация была интересной. Не так уж часто 

происходят встречи с краевыми депутатами. Да 
что там! Как верно сказал Виталий Иванович Ма-
кулов, Гришуков - единственный из краевой думы, 
кто часто посещает наш поселок и пытается отста-
ивать его интересы. Далее по повестке Владимир 
Витальевич вручил юбилейные медали "70-летие 
Победы" активистам-ветеранам З.С. Кокуриной, 
И.И. Чипизубову, Н.С. Герцевой и поблагодарил 
их за работу.

Татьяна Еськова также поблагодарила З.С. 
Кокурину за активную общественную работу. Она 
рассказала об участии женщин в решении жизнен-
но важных проблем общества. Был избран новый 
состав женсоюза в поселке, председателем из-
брали Любовь Калетник, заместителем - Татьяну 
Максимчук. Пожелаем независимой организации 
успехов в работе. Также было предложено избрать 
комитет по защите прав человека. На следующий 
день гости посетили поселковую больницу и ад-
министрацию. Повторюсь, уважаемые востокча-
не, - решать надо сообща, не ждать, когда кто-то 
предложит вам свои услуги. Будем активнее, ведь 
здесь жить нам!

Зинаида КоКурина,
председатель Совета ветеранов.

Дороги
Внутрипоселенческие до-

роги - за состояние которых 
отвечает администрация - со-
ставляют 8 км. Ранее уже было 
отремонтировано порядка 1 км: 
по ул. Лесной, Дымова и др. В 
этом году работы продолжи-
лись.

В местном бюджете на эти 
цели было заложено 1,5 млн 
руб., при этом рассчитывали 
и на 5 млн краевых средств, 
которые предполагались в рам-
ках депутатской поддержки. По 
факту получилось израсходо-
вать свои деньги и 1,137 млн 
руб. краевых. Эта сумма ушла 
на асфальтирование 460 погон-
ных метров (2760 кв. м) силами 
"ПримАвтоДор". Дополнительно 
предприятия за свой счет отре-
монтировали несколько участ-
ков, а ГРК "АИР" взяла на себя 
доставку асфальта от завода.

Сейчас администрацией 
ведется работа по дополни-
тельному привлечению средств 
из краевого бюджета в сумме 
более 8 млн руб.. Оперативно 
оформлены и поданы в край 
документы, ежедневно ведут-
ся переговоры, но край, как 
это нередко бывает в отноше-
нии Востока, не отказывает 
и… не торопится финанси- 
ровать. Опасения вызывает и 
тот факт, что с реорганизацией 
участка "ПримАвтоДор" район 
может лишиться асфальто- 
вого завода в райцентре. Со 
всеми вытекающими послед-
ствиями.

Больница
Нерукотворный бассейн 

на крыше, а под крышей тазы 
и ведра, грибок и замыкаю-
щая электропроводка - таково 
состояние нашей участковой 
больницы сегодня. Когда в 
марте обрушилась часть кровли, 
никто не предполагал, что дело 
так затянется…

На июльском заседании 
Муниципального комитета был 
рассмотрен вопрос о крити-
ческом состоянии здания и 

направлено обращение дирек-
тору департамента здравоох-
ранения с просьбой "принудить 
главного врача ЦРБ к принятию 
незамедлительных мер по при-
ведению здания участковой 
больницы в состояние, соот-
ветствующее нормативам". 
Был получен ответ за подпи-
сью директора департамента 
А.В. Кузьмина, что распоря-
жением администрации ПК от 
28.07.2015 г. на проведение 
капремонта кровли участковой 
больницы из резервного фонда 
выделено 3,4 млн руб.

Но вопросы остаются. О 
чем тогда были разговоры со 
стороны ЦРБ до этого? Когда 
начнется ремонт кровли? Что 
делать с тем, что протекание 
потолков привело к аварийному 
состоянию внутри помещения, и 
кто ответит за это?

Программа  
капремонта домов

Программа по капремонту 
общего имущества многоквар-
тирных домов начала свою ра-
боту в поселке. Этим полностью 
занимается краевой Фонд. По 
его заявке проведена незави-
симая экспертиза, составлена 
проектно-сметная докумен-
тация, по конкурсу выбрана 
компания-подрядчик. Начался 
ремонт с дома № 17 по ул. На-
бережной. Там будут заменены 
системы тепло-, водоснабжения 
и водоотведения. Следующий 
на очереди - Металлургов, 1, где 
заменят кровлю (сметы также 
готовы).

Эти факты опровергают 
мнение о нецелесообразно-
сти платежей на капремонт. 
Программа работает, и сред-
ства, собранные, что говорится 
"всем миром", находят адрес-
ное применение. Нам здесь в 
определенной степени проще, 
чем горожанам: очередь до каж-
дого из 29 жилых домов дойдет 
быстрее. С другой стороны, хо-
чется предупредить "несоглас-
ных": не задерживайте платежи, 
иначе они прирастут штрафами 
и пеней.

ДК "Металлург"
Продолжаются работы по 

реализации программы раз-
вития культуры на территории 
поселка. Одним из масштабных 
мероприятий является ремонт 
здания ДК. Проект дорогосто-
ящий, и здесь расчет на при-
влечение средств по краевым 
программам, в которых Восток 
постоянно участвует. Вот и 
на этот раз документы были 
поданы должным образом, но 
край оптимизма не добавляет. 
Тем не менее, было решено 
продолжить часть работ своими 
силами. На сегодняшний день 
ведется ремонт зеркального 
зала: полностью меняется ин-
терьер - потолочная система, 
напольное покрытие; будут 
обновлены двери и стены. Есть 
надежда, что обновленный Дво-
рец культуры сумеет оправдать 
вложенные в него средства и 
привлечет жителей поселка 
для культурного отдыха. А до-
бавятся краевые деньги - будет 
выполнен еще ряд работ.

В этом контексте уместно 
провести сравнение с больни-
цей поселка. ДК находится в 
ведении поселения, и хозяйский 
подход налицо. А вот больница 
финансируется из краевого 
бюджета через ЦРБ, и результат 
тоже есть. Какой - сами видите.

В память о войне
3 сентября официальный 

День окончания Второй ми-
ровой войны. К нему и был 
приурочен сбор средств на бла-
гоустройство сквера Победы. 
Силами жителей поселка собра-
но более 70 тыс. руб. Большое 
спасибо всем, кто внес свой 
вклад! Сбор средств решено 
продолжить. 5 сентября (суб-
бота), по инициативе Совета 
ветеранов поселка и организа-
ции "Дети войны" пройдет акция 
"Сирень Победы". К акции могут 
присоединиться все желающие. 
По всем вопросам обращаться к 
Кокуриной Зинаиде Семеновне.

Михаил Филатов.

Выборы местных депутатов:

как, где, когда
13 сентября 2015 года  

с 8 до 20 часов состоятся  
выборы депутатов 

Муниципального комитета 
Востокского городского 

поселения третьего созыва

Данная избирательная кампания богата на новше-
ства, главное из которых - образование двух изби-
рательных округов. Многие избиратели спрашива-

ют, зачем это нужно. МК поселения состоит из 10 депутатов. 
В соответствии с действующим законодательством в одном 
округе может быть не более пяти депутатских мандатов. Но, 
если на территории один избирательный участок, то ука-
занную норму можно не соблюдать. Этим исключением на 
Востоке и пользовались в двух предыдущих избирательных 
кампаниях. В период проведения выборов депутатов думы 
района, при формировании округов у нас появился второй 
избирательный участок. Поэтому, как вы понимаете, поль-
зоваться вышеуказанным исключением уже нельзя. В связи 
с этим решением Муниципального комитета на территории 
Востокского городского поселения образовано два пяти-
мандатных избирательных округа:

Границы избирательного округа № 1: пгт. Восток - ул. 
Лесная, ул. Металлургов, ул. Молодежная, ул. Нагорная.

Границы избирательного округа № 2: пгт. Восток -  
ул. Дальняя, ул. Заречная 1, ул. Заречная 2, ул. Дымова, ул. 
Набережная, ул. Садовая, ул. Спортивная, ул. 2-я Спортив-
ная.

Граждане, проживающие в границах избирательного 
округа № 1 голосуют на избирательном участке № 1424, 
который находится в зеркальном зале ДК "Металлург".

Во втором округе соответственно будут работать две ко-
миссии: жители улиц Дымова, Спортивной и 2-й Спортивной 
- на избирательном участке № 1425 (каб. 15 ДК "Металлург"), 
а проживающие на ул. Набережной, Дальней, Садовой, 
Заречной, 1 и Заречная, 2 - на избирательном участке № 
1422 (помещение буфета в ДК "Металлург"). Таким образом, 
для удобства избирателей все три участка расположили в 
одном здании.

Второе новшество. Как вы помните, в период выборов 
губернатора Приморского края было восстановлено право 
на досрочное голосование. Это право присутствует и в на-
шей избирательной кампании.

Если 13 сентября 2015 года вы будете отсутствовать по 
месту своего жительства и не сможете прибыть в помеще-
ние для голосования на избирательном участке, на котором 
вы включены в список избирателей, по причине: отпуск, 
командировка, режим трудовой и учебной деятельности, 
выполнение государственных и общественных обязанно-
стей, состояние здоровья, иные уважительные причины, 
вам предоставляется возможность проголосовать досрочно.

Со 2 по 8 сентября включительно в избирательной ко-
миссии Востокского городского поселения по адресу: пгт. 
Восток, ул. Молодежная, 1а, каб. № 1, тел. 27-1-72. Время 
голосования: в рабочие дни с 16 до 20 часов; в выходные - с 
10 до 14 часов.

А с 9 по 12 сентября включительно в помещении соответ-
ствующей участковой избирательной комиссии по адресу: 
пгт. Восток, ул. Набережная, 16а, здание ДК "Металлург", 
тел. 27-3-72. Время голосования: с 16.00 до 20.00 часов; а 
в субботу (12 сентября) с 10.00 до 14.00 часов. 

При себе ОБЯЗАТЕЛЬНО иметь ПАСПОРТ ГРАЖДАНИНА 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ.

Также напоминаем, что если по состоянию здоровья 
либо по другой уважительной причине Вы не можете 
прийти в помещение для голосования, то по Вашему 
заявлению участковая избирательная комиссия обе-
спечит Вам возможность проголосовать вне помещения  
для голосования (на дому). Заявки принимаются до  
14 часов 13 сентября 2015 года, в том числе по телефону 
27-3-72.

иНформация о каНдидатах

В соответствии с частью 1 статьи 39 Избирательного 
кодекса Приморского края, выдвижение кандидатов 

в депутаты Муниципального комитета Востокского город-
ского поселения Красноармейского муниципального района 
Приморского края проходило с 25 июня по 3 августа 2015 
года. Документы в избирательную комиссию подали 17 
претендентов. Все они были зарегистрированы в качестве 
кандидатов в депутаты Муниципального комитета.

Напоминаем, что каждый из вас может проголосовать не 
более чем за 5 (пять) кандидатов. То есть в избирательном 
бюллетене вы можете поставить от одной до пяти "галочек".

Приглашаем вас принять активное участие в предстоя-
щих выборах!

избирательная комиссия востокского городского поселения.

есть мНеНие!

Новости поселка
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Кандидаты в депутаты 

Муниципального комитета  
Востокского городского поселения  

по пятимандатному  
избирательному округу № 1  

на выборах 13 сентября 2015 года
ВЕДЯЙКИНА  

Елена Витальевна
Родилась в 1965 году в городе Дальне-

реченск Приморского края. В настоящее 
время проживает в пгт Восток Красноар-
мейского района Приморского края. В 

2005 году окончила Дальневосточную академию госу-
дарственной службы по специальности "Юриспруден-
ция" с присуждением квалификации "Юрист". С 1992 по 
2005 год работала в администрации пос. Восток. С 2006 
года по настоящее время работает в Муниципальном 
комитете Востокского городского поселения в должно-
сти председателя. Член всероссийской политической 
партии "Единая Россия". Замужем, имеет двоих сыно-
вей. Выдвинута избирательным объединением "Мест-
ное отделение всероссийской политической партии 
"Единая Россия" Красноармейского муниципального 
района Приморского края".

ЗАГАБУЛОВ  
Антон Сергеевич

Родился в 1984 году в пгт Восток Крас-
ноармейского района Приморского края, 
где и проживает по настоящее время. 
В 2004 году окончил государственное 

образовательное учреждение начального профессио-
нального образования "Профессиональное училище № 
40" с. Новопокровка по профессии "Изготовитель хле-
бобулочных изделий". С апреля 2012 года по настоящее 
время работает в ОАО "Горнорудная компания "АИР" 
в должности дробильщика дробильного отделения 
обогатительной фабрики 4-го разряда. Член Комму-
нистической партии Российской Федерации, первый 
секретарь комитета Красноармейского местного отде-
ления КПРФ, кандидат в члены комитета Приморского 
краевого комитета КПРФ. Женат, имеет дочь. Выдвинут 
избирательным объединением "Приморское краевое 
отделение политической партии "Коммунистическая 
партия Российской Федерации".

КУРЗИНА  
Тамара Николаевна

Родилась в 1971 году в городе Алма-
лык Узбекской ССР. В настоящее время 
проживает в пгт Восток Красноармейско-
го района Приморского края. В 2010 году 

окончила гуманитарный факультет негосударственного 
образовательного учреждения высшего профессио-
нального образования "Открытый юридический инсти-
тут" по специальности "Государственное и муниципаль-
ное управление. С февраля 2007 года по настоящее 
время работает в МБОУ "Средняя общеобразователь-
ная школа № 31" пгт Восток Красноармейского района 
Приморского края в должности директора. Депутат 
Муниципального комитета Востокского городского 
поселения 2-го созыва. Замужем, имеет двух дочерей. 
Выдвинута избирательным объединением "Местное от-
деление всероссийской политической партии "Единая 
Россия" Красноармейского муниципального района 
Приморского края".

МАТРЕНОЧКИН 
Игорь Г еннадьевич

Родился в 1970 году в с. Новопокровка 
Красноармейского района Приморского 
края. В настоящее время проживает в пгт 
Восток Красноармейского района При-

морского края. В 2012 году окончил негосударственное 
кооперативное образовательное учреждение "Техни-
кум экономики и права Иркутского облпотребсоюза" 
по специальности "Охотоведение и звероводство" с 
присуждением квалификации "Охотовед". С июля 2010 
года работает в ОАО "Приморский горно-обогатитель-
ный комбинат" в должности егеря. Член всероссий-
ской политической партии "Единая Россия". Выдвинут 
избирательным объединением "Местное отделение 
всероссийской политической партии "Единая Россия" 
Красноармейского муниципального района Примор-
ского края".

НАГИБКО  
Руслан Павлович

Родился в 1978 году в поселке Шум-
ный Чугуевского района Приморского 
края. В настоящее время проживает в 
пгт Восток Красноармейского района 

Приморского края. В 2013 году окончил Федеральное 
государственное автономное образовательное уч-
реждение высшего профессионального образования 
"Дальневосточный федеральный университет" по 
специальности "Подземная разработка месторождений 
полезных ископаемых" с присуждением квалификации 
"Горный инженер". С июля 2011 года по настоящее вре-
мя работает в ОАО "Приморский горно-обогатительный 
комбинат" в должности машиниста компрессорной 
установки. Член Коммунистической партии Российской 
Федерации. Женат, имеет четверых детей. Выдвинут 
избирательным объединением "Приморское краевое 
отделение политической партии "Коммунистическая 
партия Российской Федерации".

ПИЛИПЕНКО  
Сергей Александрович

Родился в 1987 году в пгт Восток Крас-
ноармейского района Приморского края, 
где и проживает по настоящее время. В 
2011 году окончил Федеральное госу-

дарственное автономное образовательное учреждение 
высшего профессионального образования "Дальнево-
сточный федеральный университет" по специальности 
"Физическая культура и спорт" с присуждением квали-
фикации "Специалист по физической культуре и спорту". 
С января 2011 года по настоящее время работает в ОАО 
"Горнорудная компания "АИР" в должности помощника 
генерального директора. Выдвинут избирательным 
объединением "Местное отделение всероссийской по-
литической партии "Единая Россия" Красноармейского 
муниципального района Приморского края".

ШЕПЕТА  
Владимир Иванович

Родился в 1971 году в поселке Даль-
негорск Дальнегорского района Примор-
ского края. В настоящее время проживает 
в пгт Восток Красноармейского района 

Приморского края. В 2005 году окончил государственное 
образовательное учреждение высшего профессиональ-
ного образования "Дальневосточный государственный 
технический университет" (ДВПИ имени В.В. Куйбыше-
ва) по специальности "Антикризисное управление" с 
присуждением квалификации "Экономист-менеджер". 
С февраля 1998 года по настоящее время работает в 
ОАО "Горнорудная компания "АИР" в должности гене-
рального директора. Депутат Муниципального комитета 
Востокского городского поселения 1-го и 2-го созывов. 
Женат, имеет двоих детей. Выдвинут избирательным 
объединением "Местное отделение всероссийской по-
литической партии "Единая Россия" Красноармейского 
муниципального района Приморского края".

Кандидаты в депутаты 
Муниципального комитета  

Востокского городского поселения  
по пятимандатному  

избирательному округу № 2  
на выборах 13 сентября 2015 года

ГАВРИЛОВ  
Дмитрий Анатольевич

Родился в 1976 году в селе Усть-Собо-
левка Тернейского района Приморского 
края. В настоящее время проживает в 
пгт Восток Красноармейского района 

Приморского края. С февраля 2006 года по настоя-
щее время работает в Восточном военизированном 
горноспасательном пункте филиала "ВГСО Дальнего 
Востока" ФГУП "ВГСЧ" в должности респираторщик. 
Выдвинут в порядке самовыдвижения.

ГЕРЦЕВ  
Евгений Юрьевич

Родился в 1986 году в поселке Восток 
Красноармейского района Приморского 
края, где и проживает по настоящее время. 
В 2007 году окончил государственное обра- 

зовательное учреждение высшего профессионального 
образования "Владивостокский государственный 
университет экономики и сервиса" по специальности 
"Техническое обслуживание и ремонт автомобильного 
транспорта" с присуждением квалификации "Техник". С 
сентября 2011 года по настоящее время работает в ОАО 
"Горнорудная компания "АИР" в должности плотника-бе-
тонщика 3-го разряда. Член Коммунистической партии 
Российской Федерации. Выдвинут избирательным 
объединением "Приморское краевое отделение поли-
тической партии "Коммунистическая партия Российской 

Федерации".

ДЕМЧЕНКО  
Евгений Александрович

Родился в 1984 году в поселке Лива-
дия города Находки Приморского края. В 
настоящее время проживает в пгт. Восток 

Красноармейского района Приморского края. В 2006 году 
окончил государственное образовательное учреждение 
высшего профессионального образования "Дальнево-
сточный государственный технический университет" 
(ДВПИ имени В.В. Куйбышева) по специальности "Кора-
блестроение" с присвоением квалификации "Морской 
инженер". С ноября 2010 года по настоящее время рабо-
тает в ОАО "Горнорудная компания "АИР" в должности на-
чальника цеха. Выдвинут избирательным объединением 
"Местное отделение всероссийской политической партии 
"Единая Россия" Красноармейского муниципального 

района Приморского края".

КАЛЕТНИК  
Любовь Александровна

Родилась в поселке Жарковский Жар-
ковского района Великолукской области.  
В настоящее время проживает в пгт. Восток 

Красноармейского района Приморского края. В 
1975 году окончила Приморский сельскохозяйствен-
ный институт по специальности "Лесное хозяйство" 
с присвоением квалификации "Инженер лесного хозяй- 
ства". С сентября 2008 года по настоящее время работает в 
МКОУ "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа" 
с. Новопокровка Красноармейского района должности ди-
ректора. Депутат Муниципального городского поселения 
1-го и 2-го созывов. Член всероссийской политической пар-
тии "Единая Россия". Вдова, имеет дочь. Выдвинута изби- 
рательным объединением "Местное отделение всерос-
сийской политической партии "Единая Россия" Крас-

ноармейского муниципального района 
Приморского края".

ЛАПИН  
Алексей Юрьевич

Родился в 1969 году в поселке Хин-
ганск Облученского района Хабаровского края. В насто-
ящее время проживает в пгт Восток Красноармейского 
района Приморского края. В 2012 году окончил Феде-
ральное государственное автономное образовательное 
учреждение высшего профессионального образования 
"Дальневосточный федеральный университет" по специ-
альности "Горные машины и оборудование" с присуж-
дением квалификации "Горный инженер". С марта 2015  
года по настоящее время работает в ОАО "Горно- 
рудная компания "АИР" в должности дробильщика 
дробильного отделения обогатительной фабрики. Член 
Коммунистической партии Российской Федерации. 
Имеет двоих детей. Выдвинут избирательным объеди-
нением "Приморское краевое отделение политической 
партии "Коммунистическая партия Российской Феде-

рации".

ПИНЧУК  
Елена Степановна

Родилась в  1971 году в  горо-
де Партизанске Приморского края. 

В настоящее время проживает в пгт. Восток 
Красноармейского района Приморского края. В 
1999 году окончила Комсомольский - на - Аму-
ре государственный педагогический институт по  
специальности "Дошкольная педагогика и психоло-
гия" с присуждением квалификации "Преподаватель 
дошкольной педагогики и психологии". С сентября 
2004 года по настоящее время работает в МБДОУ 
"Центр развития ребенка - детский сад № 28" п. Вос-
ток Красноармейского района Приморского края в 
должности заведующей. Депутат Муниципального ко-
митета Востокского городского поселения 1-го и 2-го 
созывов. Замужем, имеет двоих сыновей. Выдвинута 
избирательным объединением "Местное отделение 
всероссийской политической партии "Единая Россия" 
Красноармейского муниципального района Примор-

ского края".

ПЛИЧКО 
Юрий Михайлович

Родился в 1972 году в поселке Восток 
Красноармейского района Приморско-
го края, где и проживает по настоящее 

время. В 1994 году окончил Дальневосточный государ-
ственный технический университет (ДВПИ имени В.В. 
Куйбышева) по специальности "Подъемно -транспорт-
ные, строительные, дорожные машины и оборудование" 
с присвоением квалификации "Инженер - механик". С 
февраля 2000 года по настоящее время работает в ОАО 
"Горнорудная компания "АИР" в должности директора 
торгового дома. Депутат Муниципального комитета 
Востокского городского поселения 1-го и 2-го созывов. 
Женат, имеет двоих сыновей. Выдвинут избирательным 
объединением "Местное отделение всероссийской по-
литической партии "Единая Россия" Красноармейского 
муниципального района Приморского края".

ПРОШИНА  
Елена Алексеевна

Родилась в 1975 году в поселке Ал-
тынкан Папского района Наманганской 
области. В настоящее время проживает 
в пгт. Восток Красноармейского района 

Приморского края. В 2006 году государственное обра-
зовательное учреждение высшего профессионального 
образования "Дальневосточный государственный тех-
нический университет" (ДВПИ имени В.В. Куйбышева) 
по специальности "Технология деревообработки" с 
присуждением квалификации "Инженер". С февраля 
1998 года работает в ОАО "Горнорудная компания 
"АИР" в должности экономист-нормировщик. Заму-
жем, имеет двоих детей. Выдвинута в порядке само-
выдвижения. 

СУРКОВА  
Ольга Викторовна

Родилась в 1975 году в поселке Восток 
Красноармейского района Приморского 
края, где и проживает по настоящее вре-
мя. В 1998 году окончила Дальневосточ-

ный государственный технический рыбохозяйственный 
университет по специальности "Бухгалтерский учет и 
аудит" с присуждением квалификации "Экономист". С 
июля 2000 года по настоящее время работает в ОАО 
"Горнорудная компания "АИР" в должности заместителя 
главного бухгалтера. Депутат Муниципального комитета 
Востокского городского поселения 1 и 2 созывов. За-
мужем, имеет троих детей. Выдвинута избирательным 
объединением "Местное отделение всероссийской по-
литической партии "Единая Россия" Красноармейского 
муниципального района Приморского края".

УЛИСКОВА  
Ирина Владимировна

Родилась в 1978 году в поселке 
Кавалерово Кавалеровского района 
Приморского края. В настоящее время 
проживает в пгт Восток Красноармей-

ского района Приморского края. В 2004 году окончила 
Хабаровский филиал Государственного образователь-
ного учреждения высшего профессионального обра-
зования "Сибирский государственный университет 
телекоммуникаций и информатики" по специальности 
"Многоканальные телекоммуникационные системы" 
с присуждением квалификации "Инженер". С августа 
1998 года работает в ОАО "Горнорудная компания 
"АИР" в должности мастера связи. Депутат Муници-
пального комитета Востокского городского поселения 
2-го созыва. Имеет дочь. Выдвинута в порядке само-
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Правда, и такими- с 
пустой графой "При-
быль" - много лет они 

не были, сегодняшними ста-
ли не сразу. Производство 
вольфрамового концентрата 
с нескольких тысяч тонн и его 
прибыль (на ней, в частности 
был создан и собственный ле-
сопромышленный комплекс, 
лучше множества профильных 
лесопромышленных на Дальнем 
Востоке) с нескольких сотен 
миллионов рублей, словно ша-
греневая кожа, скукоживались 
целое десятилетие, чему есть 
объективные и субъективные 
причины и объяснения.

Но прежде уместно напом-
нить объяснение его (в един-
ственном числе из 10 себе 
подобных в СССР и в рынке не 
пропавшего) живучести в Рос-
сии и в крае.

Разгосударствливался со-
ветский комбинат по перво-
му варианту проклинаемого 
Анатолия Чубайса, хозяином 
акционерного общества делав-
шего коллектив. Правда, его 
предпочтение - заслуга уже соб-
ственного руководства во главе 
с тогдашним гендиректором, а 
нынче председателем совета 
директоров акционерного уже 
общества Иваном Шепета.

Все акции общества в соб-
ственности его бывших (ныне 
пенсионеров) и действующих 
- 1100 работников, получивших 
за 12 лет 1 миллиард 750 милли-
онов рублей дивидендов.

...Разрушенным машино-
строением родного Отечества 
(даже при сегодняшней его 
милитаризации) вольфрамовый 
концентрат комбината не вос-
требован, поэтому он и экспор-
тирует его на международный 
рынок, где тоже многолетний 
кризис, предложение превыси-
ло спрос, беспрерывно снижая 
цены.

Их снижение (в июле на 
10,2% по отношению к июню, 
в минувшем полугодии на 34% 
по отношению к соответству-
ющему прошлогоднему, а за 
последние 2 года в 2,5 раза) 
комбинат опережал снижением 
себестоимости своей продук-
ции, что и дает прибыль. Теоре-
тически все просто и правильно 
- меньшим числом и умением - а 
на практике, когда в Отечестве 
все, что нужно для производ-
ства, безудержно дорожает, с 
каждым днем давалось труднее.

А  в довершение всего 
к банкротству комбинат 
подталкивает и родное 

государство. В угоду отече-
ственным же переработчикам 
концентрата (как это делается 
в современной России, всем 
известно), правительство ввело 
заградительные пошлины на 
его экспорт. Парадокс, но их 
не ввели для самих переработ-
чиков, теперь экспортирующих 
вольфрам уже по добавленной 
стоимости.

Такое вот оно, наше госу-
дарство - не арбитр, а игрок. 
Отменить пошлины мог прези-
дент, отвергший их введение, 
будучи премьер-министром, но 
прибегнуть к его помощи (хотя 
бы попытаться) не захотел наш 
губернатор - член президиума 
экономического совета при 
главе государства.

В заголовок публикации 
5 июля прошлого года с ана-
логичного подведения итогов 
были вынесены слова Шепеты: 
"Единственная теперь задача - 
если и умереть, то последними". 
В смысле, все делать для того, 
чтобы и этого не случилось. Как 
с другими предприятиями гор-
норудной и горнохимической 
промышленности края - некогда 
гордостью экономики страны 
своей, считай, эксклюзивной 
продукцией. Акционировав-
шись, предприятия пошли по 
рукам частных инкогнито хозя-
ев-неумех.

Выросло поколение примор-
цев, не слышавшее и не знаю-
щее, что был в крае Хрусталь-
ненскмй ГОК, дававший треть 
олова СССР. В небытии уже 
Ярославский ГОК (плавиковый 
шпат), в долгах, как в шелках, 
легендарный Дальполиметалл 
(цинк, свинец) и "Бор" (боро-
продукция).

Впрочем, в пред- и пост-
саммитовские годы за успехи 
отрасли крайстату довелось вы-
давать... щебень. Великий и мо-
гучий дает и такую возможность. 

А федеральная деловая газета 
"Коммерсант" тем временем 
несколько лет уже каждую суб-
боту публикует "Сведения о 
банкротствах". 8 августа - на 91 
странице формата А2. Нонпаре-
лью. Представляете?!

Вернемся, однако, к 
ГОКу Приморскому. 
Не умер. Надеемся, и 

не умрет.
Не звонок, а звоночек. Даже 

не пока. По мизерной для его 
масштаба сумме убытка. Это 
остаток ликвидируемого про-
шлогоднего отставания рудни-
ка, задание этого года выполня-
ющего. То самое соревнование 
"продажная цена - себестои-
мость" продолжается, матери-
альные резервы последней есть 
и названы, назван и "жирок" 
благодушия руководящих ИТР. 
Этот пережиток социализма 
сидит еще в нас прочно: нет в 
крови перманентной тревоги и 
заботы - лучше, лучше, лучше... 
Как у Шепеты.

Профессиональный ин-
женер и профессиональный 
экономист, бонапартовско-
му "Надо ввязаться в дело, а 
там видно будет" он априори 
предпочитает точный расчет. 
Как было с его идеей диверси-
фикации моновольфрамового 
производства созданием соб-
ственного лесопромышленного 
комплекса на собственные же 
прибыли, в которую многим не 
сразу поверилось.

Зато второй рецепт велико-
го француза - "Чтобы получить 
максимальное, надо требовать 
невозможного" - Иван Степано-
вич практикует вовсю и всегда. 
Вашего корреспондента, даже 
не дилетанта, порой при этом 
просто оторопь берет. До поры.

На обратном пути во 
Владивосток,  при-
знался он в исправ-

лении своего "просчета", о 
котором, помнится, сожалел в 
кризис 2008-2009 годов. Тогда 
на их стыке - декабрь-январь 
- комбинат пришлось оста-
новить, чтобы на производ-
ственные деньги обогреть 30 
пятиэтажек Востока, топить 
который бросило скандальное 
государственное "Примтеп-
лоэнерго" до завершения пре-
дыдущего отопительного сезо-
на: "Жаль, не приберег а-ля Ку-
дрин заначку на черный день". 

Сегодня она у него есть.
И не только она, о чем при-

ходится и сожалеть.
Акционерный Приморский 

ГОК и его поселок Восток всегда 
представлялись мне желанным 
примером социального капи-
тализма по-российски. Дове-
рившись благим намерениям 
государства, комбинат передал 
ему все ведомственное непро-
фильное, но позже вынужден 
был - речь-то идет о благополу-
чии людей - забрать это у него, 
уже вороватого. И на сотни мил-
лионов рублей содержал сам, 
продолжая при этом платить на 
это тому же государству такие 
же сотни миллионов рублей 
налогов.

А теперь, когда при отстра-
ненности того же государства 
встал вопрос жизни и смерти 
самого комбината, он закрыл 
уже прекрасный профилак-
торий "Адонис", упраздняет 
службу ЖКХ, отделяет от себя 
собственный торговый дом, 
думает об избавлении от многих 
других трат.

Такое вот хирургическое 
вмешательство, "перевязка". 
Одни делают ее, дуя и жалост-
ливо приговаривая, а другие 
срывают бинты без обиняков - 
быстрее будет выздоровление, 
хотя и больнее.

Второе и выбрал Шепета, 
хотя больнее-то ему самому, 
десятилетиями все создавав-
шему.

Больно, грустно, обидно. 
Опять грабли: "До ос-
нованья, а затем...". А 

зачем? Трутнев, Галушка и Ми-
клушевский только о том и о тех, 
чего и кого еще нет и будет ли, 
говорят уже годами. На деньги 
тех, кто есть и жизнь положил на 
развитие Дальнего Востока. Как 
можно заселить и развить его, 
не заботясь прежде всего о них, 
об их закреплении здесь? Тем 
более, что под аккомпанемент 
говорильни о ТОРах, форумах 
и конгрессах, под какофонию 
всевозможных фестивалей и 
флеш-мобов, больших при-
ездов и проездов, обещания 
астрономических инвестиций 
отток дальневосточников про-
должается. Туда почему-то, 
откуда приехали, приезжа-
ют, возвращаются 
и возвратятся на-
званные товарищи. 
Почему-то...

Äàìèð 
ÃÀÉÍÓÒÄÈÍÎÂ.

ÀÊÖÅÍÒ
"Ó íàñ åñòü 

âñå øàí-
ñû ñòàòü ýêîíî-
ìè÷åñêèì öåí-
òðîì: óæå ïîÿâ-
ëÿþòñÿ ÒÎÐû, 
ïîäïèñàí çàêîí 
î Ñâîáîäíîì 
ïîðòå Âëàäèâî-
ñòîê, â íà÷àëå 
ñåíòÿáðÿ ìû 
ïðèìåì Âîñòî÷-
íûé ýêîíîìè-
÷åñêèé ôîðóì".

Âëàäèìèð 
ÌÈÊËÓØÅÂÑÊÈÉ
íà ðàñøèðåííîé

êîëëåãèè
ïðîêóðàòóðû êðàÿ,

"Çîëîòîé Ðîã",
àâãóñò-2015.

ÓÑËÛØÀÒ ËÈ ÅÃÎ
ÏÐÎÈÇÂÎÄÑÒÂÎÏÐÎÈÇÂÎÄÑÒÂÎÏÐÎÈÇÂÎÄÑÒÂÎ� � � � �

Звоночек ÃÎÑÓÄÀÐÑÒÂÎ Â ÝÊÎÍÎÌÈÊÅ

êîëëåêòèâ ÎÀÎ "Ïðèìîðñêèé ÃÎÊ", çàêîí÷èâøåãî 
ïåðâîå ïîëóãîäèå-2015 óáûòî÷íî, è âëàñòè, 

æèâóùèå è íà åãî íàëîãè?
На прошлой неделе это стало предметом анализа совета директоров акционерного общества. Вот 

шестимесячные итоги работы комбината, которые он никогда не скрывал, какими бы они ни были.

ÍÀÈÌÅÍÎÂÀÍÈÅ ÅÄ. ÈÇÌ. 2014 Ã. 2015 Ã. ÏÐÎÖÅÍÒ

Òîâàðíàÿ ïðîäóêöèÿ ìëí ðóá. 1312 1176 89,6

â ò.÷. ïðîäóêöèÿ ËÏÖ ìëí ðóá. 137,7 203 147,4

Ïðèáûëü ìëí ðóá. 37 -9,7 

×èñëåííîñòü ÷åë. 1185 1118 94,3

Ñðåäíåìåñÿ÷íàÿ çàðïëàòà òûñ. ðóá. 32 33,4 104,4

Óïëà÷åíî íàëîãîâ ìëí ðóá. 289,3 260,8 90,1

Äîáû÷à ðóäû òûñ. ò 141,3 123,2 87,2

Âûïóñê âîëüôðàìà ò 1337 956 71,5

Çàãîòîâêà äðåâåñèíû òûñ. êóá. ì 23,8 34,2 143,7

Ðàñïèëîâêà äåëîâîé äðåâåñèíû òûñ. êóá. ì 25,1 29,9 119,3

Âûõîä ïèëîìàòåðèàëà òûñ. êóá. ì 12,4 14,6 117,5

ÀÊÖÅÍÒ
"Ó  íàñ îá-

ùàÿ çà-
äà÷à: ñäåëàòü 
Ïðèìîðñêèé 
êðàé ïðîöâå-
òàþùèì. È ÿ 
íàìåðåí ýòî-
ãî äîáèòüñÿ 
è æäó îò âàñ 
â ýòîì ïîä-
äåðæêè".

Âëàäèìèð 
ÌÈÊËÓØÅÂÑÊÈÉ
íà àâãóñòîâñêîé

2013 ãîäà
âñòðå÷å

ñ äåïóòàòàìè 
Çàêîíîäàòåëüíîãî 

ñîáðàíèÿ
â ôîðìàòå "áåç 

ãàëñòóêîâ",

"Âîñòîê-ìåäèà".
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- Владислав, по-
сле вашего не-
давнего высту-

пления на канале "РБК" 
многие укрепились в мысли, 
что текущий август - это по-
следний более или менее 
комфортный месяц. Дальше 
- дефолт или как минимум 
усиление кризиса?

- Гадать на кофейной гуще - 
глупое занятие. Идет вектор на 
ослабление валюты, и, скорее 
всего, должна быть очередная 
волна девальвации где-то имен-
но в сентябре, ноябре или даже 
в декабре.

Надо понимать, что глобаль-
но у рубля нет перспектив. Одна 
надежда, что нефть уйдет "под 
небеса" - 80 долларов за бар-
рель, а желательно - под 100. 
Это единственное, что спасет 
страну.

В прошлом году министр 
Улюкаев заявил, что бюджет 
формируется за счет цен на 
нефть 3 650-3 700 рублей за 
бочку смеси Brent. Но цена на 
нефть упала, ускоряется спад 
в экономике до 5%, спад про-
мышленности - под 6%, в обра-
батывающих промышленностях 
спад - под 7-8%. Сегодня из 
14 отраслей обрабатывающей 
промышленности в минусе на-
ходятся уже 11. То, что мы видим 
сегодня, - это такое затишье пе-
ред очень сильной бурей. Если 
нефть остается на этом уровне 
или хотя бы стагнирует, то нуж-
но либо закрывать валютный 
рынок, либо вводить валютные 
ограничения.

- Насколько ваш эконо-
мический прогноз отли-
чается от прогноза главы 
Минэкономразвития Алек-
сея Улюкаева?

- Прогноз Улюкаева - это не 
прогноз, а лжемакроэкономи-
ческая "дурилка". Они пытаются 
людям вложить в голову опреде-
ленную кассету - якобы в мире 
все будет по-старому.

Улюкаев не приводит ни 
одного макроэкономического, 
макрофинансового, геополити-
ческого обоснования. Найдите 
хотя бы одно его заявление, ко-
торое сбылось бы на горизонте 
в течение полгода. Ни одного - я 
лично смотрел. Ни в 92-м, ни в 
98-м, ни в 2008-м, ни в 2014-
2015 годах ни одно заявление по 
курсу рубля, темпу экономики, 
ценам на нефть и инфляции не 
подтвердилось.

Это не прогноз и анализ, а 
пиар, пропаганда и промывка 
мозгов. Если бы они не несли 
бред каждую неделю о том, что 
мы вышли из кризиса, рубль 
будет дорожать, нефть будет де-
шеветь, Запад виноват во всех 
наших бедах, то все уже давно 
бы забыли, как их зовут.

Сейчас люди пытаются снять 
розовые очки и посмотреть 
здраво на то, что происходит, а 
им хотят буквально клеем нама-
зать эти очки, посадить на виски, 
обмотать изолентой, да еще и 
каску сверху надеть для полного 
отрыва от реальности.

- Соответственно, за-
явления, что пик кризиса 
пройден, - это тоже "ду-
рилка"?

- Людям не нужно воспри-
нимать весь этот бред, когда 
говорят, что пик кризиса позади. 
Когда говорят, что все хорошо, 
понимайте, что все начинает 
ухудшаться и двигаться по на-
клонной.

Дна у российской экономики 
нет. У рубля его нет вообще, 
потому что не может быть дна 
у экономики низких переделов, 
дезинтегрированной и постро-
енной на грубом олигархиче-
ском сырьевом капитале.

Для нас ни 75 рублей за дол-
лар, ни 90, ни 100, ни 125 - не 
дно. Вспомните, что в 2008 году 
рубль по отношению к доллару 
был 22 рубля, сейчас - 65. За 
шесть лет рубль упал в три раза. 
В каком-то Таиланде он упал 
всего лишь в полтора раза, хотя 
это бедная страна, живущая за 
счет туризма.

Падение курса рубля по от-
ношению к доллару с 90-го по 
2015 год составило 100 тыс. 
раз. В 90-м году официальный 
курс Госбанка СССР составлял 
65 копеек советского рубля за 
один американский доллар. 
Нужно понимать, что в 97-м году 

произошла деноминация - три 
нуля мы зачеркнули. Сейчас курс 
рубля к доллару к советскому 
рублю без учета зачеркивания 
нулей - 63 тыс. рублей за дол-
лар. Все это - отражение нашей 
экономики, покупательной спо-
собности пенсий, сбережений и 
зарплат, отношение населения 
и бизнеса к государству с его 
экономической политикой.

- У вас есть свой прогноз 
об уровне инфляции в 2015-
2016 годах?

- Официально сейчас идет 
девальвационный шок. Инфля-
ция уже отыграла запрет на 
восемь санкционных продуктов, 
это подкрутило инфляцию в на-
чале года. Отчасти сейчас на нас 
влияет девальвационный шок 
конца 2014-начала 2015 года.

Я считаю, что девальвация 
в ближайший год достигнет 85 
рублей за доллар точно, а в кон-
це года, думаю, будет 75 рублей 
за доллар.

Все равно будет очередная 
волна, и шоковая девальвация 
перенесется на инфляцию, по-
тому что мы сильно зависим по 
медикаментам, продуктам пита-
ния, бытовой технике от импор-
та. У населения денег почти нет, 
и их будет все меньше, люди бу-
дут меньше тратиться, поэтому 
инфляция будет переноситься 
не как в 2014 году, но все равно 
она будет бить и продолжаться, 
вероятно, весь 2016 год.

Вероятно, в диапазоне 13%-
15%, но реально она будет вы-
ходить за все 20%-25%. Это 
вы будете видеть на ценниках в 
магазине, может быть, даже на 
30%. А если зарплаты не будут 
расти, а будут падать, то это еще 
хлеще будет бить.

- Извините, перебью. 
А оборот розницы? Ваш 
прогноз - насколько сокра-
тится?

- Розница уже сейчас падает 
на 8%, розничный товарооборот 
- на 8,5%.

- Так что с инфляцией?
- В лучшем случае России 

светит болото, большая навоз-
ная капустная яма, в которую 
мы просто сядем и будем в ней 
сидеть. Да, попахивает плохо, 
но в принципе тепло, какой-то 
процесс подгнивания идет, но 
вы не замерзаете - вам и не жар-
ко, и не холодно. И в этом болоте 

мы можем сидеть годами. Но я 
думаю, мы недолго в нем проси-
дим, мы начнем падать.

В лучшем случае, если нефть 
сейчас отскочит на 60-70 долла-
ров за баррель теоретически (я 
в это не верю) и даже если она 
будет в диапазоне 70-75, нас это 
не спасет. Чтобы выйти из кри-
зиса, нужно нефть поднимать за 
сотку и выше.

Если будет 70 долларов за 
баррель, у нас не будет спада 
экономики в следующем году, 
но от того, что будет ноль, а ре-
ально экономика будет падать в 
физическом выражении, бизнес 
ничего не будет вкладывать, 
не будет производить станки, 
машины и оборудование, все 
останется на нуле формально.

При этом все остальные 
страны будут расти. Если нефть 
уйдет ниже и приблизится к 40, 
вы даже не будете сидеть в этом 
болоте, вы просто провалитесь 
дальше в шахту, на дно и так 
далее. Третье дно, четвертое. 
Мы многоуровневая экономика, 
и, чем ниже цены на нефть, тем 
дороже и глобальнее доллар, 
тем сильнее мы будем падать 
постоянно по рублю, по доллару, 
обменному курсу, инфляции, 
производству.

Фундаментально я за силь-
ный рубль с высокой покупа-
тельной способностью, но при 
другой экономической поли-
тике, при выходе из ВТО, при 
реальной мощнейшей политике 
государства и при смене всего 
руководства, которое отвечает 
за финансы. Но пока у нас эко-
номика "трубы".

- Центробанк заявляет, 
что и дальше будет пони-
жать ключевую ставку. На-

сколько это оправдано и как 
скажется на рубле?

- Сейчас в ЦБ поставили в 
руководители Тулина, он более 
адекватный, чем Ксения Юдае-
ва, и он понимает, что ситуация 
в экономике аховая, не нужно 
душить ее дорогим кредитом 
и хоть как-то "удавочку" пора 
ослабить. Причем снижение 
происходит на фоне инфляции, 
которая выше ключевой про-
центной ставки.

Но один человек в поле не 
воин. МВФ полностью похвалил 
действия Минфина и ЦБ по уду-
шению экономического роста 

и по повышению процентной 
ставки, секвестру бюджета, по 
дорогому кредиту. Они понима-
ют, что если нефть будет падать 
дальше и рубль еще больше 
подешевеет, то сторонники 
Гайдара продавят в ЦБ идею о 
повышении процентной ставки.

Поэтому, если у нас вновь бу-
дет рост цен из-за девальвации 
рубля и всплеска цен на импорт, 
снова начнется затягивание 
гаек, подорожание кредита и 
повышение ставки. От того, что 
снизили ключевую ставку с 17 
до 11,5%, лучше не стало. У нас 
половина секторов экономики 
отрицательная и убыточная, 
их невыгодно инвестировать. 
Сегодня рублевая ставка по 
кредитам, которую дают в банке, 
составляет 16, 5% годовых. ЦБ 
вроде бы ее снизил, но реаль-
ная ставка по кредитам (даже 
крупнейшим компаниям с госу-
частием) на срок до 1 года - 16 
%. Для малого бизнеса - 25-30 
%, и то если получится.

- Когда ждать "черного 
декабря"?

- У нас может быть и "черный 
понедельник", и "черное воскре-
сенье", и "черная суббота". Тут 
вообще "черная эпоха" начи-
нается, "черное десятилетие". 
"Черными" могут быть 2016 и 
2017 годы, потому что люди, 
которые управляют экономикой, 
не учатся ни на своих, ни на чу-
жих ошибках.

Они набивают шишки нам, 
разбивают лоб малому бизнесу, 
населению, пенсионерам, учи-
телям, а сами сидят в валюте, в 
долларах. У них семьи, активы, 
имущество за рубежом. Они 
заинтересованы в том, чтобы в 
России было максимально плохо 

и чтобы был максимально деше-
вый рубль, чтобы потом, продав 
квартиру там, прийти в страну и 
купить себе заводик по дешевке. 
Как это было в 98-м году: тогда в 
пять раз упал фондовый рынок, 
упал в шесть раз рубль и все 
наши чиновники, заработав-
шие сотни процентов годовых 
на пирамиде ГКО, вывели эти 
деньги и перевели в валюту, а 
когда рухнул рынок, скупили 
подешевевшие в 30 раз активы 
в России. То же самое и сейчас 
происходит.

Потом наверняка в Россию 
придут еще американские, ев-
ропейские либо китайские ин-
весторы, и для них купить этот 
подешевевший хлам вообще 
не будет проблемой. Это будет 
лохотрон в стиле 92-го и 93-го 
годов

- Как кризис отразится на 
промышленных регионах? 
На Урале, который является 
центром машиностроения 
и металлургии, на ХМАО и 
ЯНАО, зависящих от нефти 
и газа?

- По Уралу ситуация будет 
очень тяжелая. Наши регионы 
загорятся красным пламенем 
через полгода-год. Уже сейчас 
треть регионов находится в 
состоянии скрытого дефолта. У 
60% уже реальные проблемы, и 
они не могут обслуживать зай-
мы. Кроме того, налогооблагае-
мая база регионов будет падать. 
Нас ждет мощнейший кризис 
субъектов федерации. Это бу-
дет страшная картина, когда 
мы вернемся в 90-е годы. Будут 
проходить скрытые дефолты ре-
гиональных бюджетов, когда они 
окажутся неплатежеспособны-
ми, им не будут выдавать новые 
кредиты, а они станут занимать 
у государства и Госбанка. К тому 
же любая девальвация свыше 
20% - уже скрытый дефолт.

На Урале ситуация, к сожа-
лению, будет аховая. Все ме-
таллурги на самом деле попали 
в клещи и ужасную ловушку. 
Промышленные металлы име-
ют еще потенциал падения на 
30-40%. Медь уже подешевела 
в два раза с 2011 года (была 11 
тыс. долларов, а стала 5 тыс. 100 
долларов). Она будет падать до 
3 тыс. 500 долларов. Стоимость 
алюминия сейчас составляет 1 
тыс. 700 долларов, но легко мо-
жет уйти еще на 1 тыс. 200 дол-
ларов. Все регионы, где очень 
важны черная и цветная метал-
лургия, ожидает катастрофа. В 
перспективе от трех до пяти лет 
все будет идти по нарастающей.

По золоту ситуация отдель-
ная - у него есть потенциал и 
рост. Этот металл может очень 
сильно "выстрелить" в пер-
спективе от полгода до года. 
За полтора года его цена мо-
жет увеличиться до двух раз. 
С сегодняшних 1 тыс. 100 дол-
ларов за унцию его стоимость, 
вероятно, поднимется до 2 тыс. 
500 и 3 тыс. долларов за унцию. 
Золото - это деньги в конечной 
инстанции, это антикризисный 
резерв, "тихая гавань".

В ХМАО и ЯНАО, где есть 
нефть и газ, ситуация на фоне 
остальной России будет гораз-
до лучше. Там уже в каких-то 
регионах произошли бюджет-
ные дефициты, но с учетом 
того, что будет происходить 
перманентная девальвация 
при падении цен на нефть, она 
сможет компенсироваться по-
слаблением рубля. Другое дело, 
что там будет ухудшаться жизнь 
населения: цены продолжат 
расти опережающими темпами, 
зарплаты не будут поспевать за 
повышением цен, тем более на 
северах, где цены в принципе 
выше.

(Окончание на стр. 8)

"ПРОГНОЗ ОТ УЛЮКАЕВА 
- ЭКОНОМИЧЕСКАЯ "ДУРИЛКА""

Середина августа - звездный 
час финансиста группы "Риком" 
Владислава Жуковского. Аналитик 
стал гостем студии "РБК", поставил 
диагноз российской экономике, 
разметал в эфире "осторожную 
стратегию" подачи кризиса, а 
ведущий не смог возразить ему ни по 
одному из пунктов. Ролик с записью 
эфира взорвал соцсети, за пару 
дней - десятки тысяч просмотров. 
Новый девальвационный шок, 
нефть - 40 долларов, "черное 
десятилетие", катастрофа среднего 
класса и "жрущая в два горла" элита. 
Это лишь малая часть тезисов из 
жесткого интервью с финансистом 
Жуковским. Сегодня он поделился 
своими прогнозами с "URA.Ru".
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Сегодня на государственном 
уровне проводится развитие 
массового спорта, пропаганда 

физической культуры и здорового об-
раза жизни. Основной задачей является 
укрепление здоровья нации.

Наш поселок Восток здесь не отста-
ет. Как отмечает глава администрации 
поселка Восток Геннадий Николаевич 
Герасименко, "в настоящее время в по-
селке активно развивается спорт во всех 
направлениях: плавание, футбол/хоккей, 
кикбоксинг, картинг, шахматы, беговые 
лыжи, волейбол и т.д. для всех возрастов 
населения".

Физическим и спортивным развитием 
детей много занимается школа.

Директор Тамара Николаевна Кур-
зина указывает, что спорт и физическое 
развитие в школе реализуется через ме-
роприятия как в рамках образовательной 
программы: три часа физкультуры в не-
делю (которые проводятся и в бассейне), 
так и внеурочно: соревнования по ОФП, 
русская лапта, легкая атлетика, футбол, 
волейбол, баскетбол, в сентябре - День 
здоровья. Также реализуются проекты: 
"Олимпийские игры", "Президентские 
состязания", "Мини-футбол в школу" и 
другие. Помимо школьного спортивного 
развития на сегодняшний день в поселке 
Восток существует семь спортивных 
секций: плавание, футбол/хоккей, ОФП, 
кикбоксинг, картинг, шахматы, беговые 
лыжи.

Частично регулируют деятельность 
секций районный отдел образования, 
школа, большую поддержку осуществля-
ет администрация поселка и градообра-
зующие предприятия. 

Проведенный опрос учеников 3-го 
и 4-го классов и их родителей показал 
умеренную посещаемость спортивных 
секций, при этом 50% учеников секций 
связывают свою будущую профессию со 
спортом. 88%, не посещающих секции, 
указывают беспричинное нежелание 
ходить туда.

Большинство родителей, дети кото-
рых занимаются спортом, очень доволь-
ны тренерами и оснащенностью секций. 

В поселке для физического и спор-
тивного развития существуют все ус-
ловия:

- возможность участвовать в район-

ных, областных, российских соревно-
ваниях;

- проработанные в каждой секции 
системы мотивации;

- хорошая материальная поддержка; 
- профессиональный спортивный 

инвентарь, оснащение; 
- соответствующее образование 

тренеров;
- доступность посещения секций.
Радует глаз и внушает большую на-

дежду на развитие активной спортивной 
жизни в поселке строительство спортив-
ного комплекса на улице Набережной. 

Но помимо положительных моментов, 
существуют и проблемы: 

- слабая информированность; 
- плохая посещаемость - безразличие 

к здоровому образу жизни;
- низкий уровень здравоохранения.

У меня есть предложение. Для даль-
нейшего эффективного развития спорта 
необходима пропаганда здорового об-
раза жизни. Этого можно достичь агита-
ционными лозунгами и афишами, нужно 
создать комплексную информационную 
листовку по всем имеющимся секциям, 
с указанием: названия секций, тренера, 
времени посещения, оплаты, дополни-
тельных условий. На уровне государства 
следует уделить большое внимание 
повышению уровня здравоохранения в 
поселке. А в остальном, как сказал ярый 
активист спортивной жизни на Востоке 
генеральный директор ОАО ГРК "АИР" 
Владимир Иванович Шепета, "Начните 
с себя! Приходите и участвуйте в посел-
ковых соревнованиях, и вы будете знать 
все!" И уметь!

владимир СитниКов.

Чемпионат пос. Восток  
по мини-футболу

С 8 июня на спортивной площадке ХК "Вольфрам" 
взял старт ежегодный чемпионат по мини-футболу. В 
этом году в турнире также принимают участие восемь 
команд, и регламент соревнований в ходе двух кругов 
так и остался не именным. 

Первый круг турнира проходил в так называемом 
"пристрелочном" режиме, команды привыкали друг 
другу. И здесь было важно удачное начало, что удалось 
чемпионам прошлого года - команде "Управление и 
Торговый дом", сумевшим не допустить не одного 
поражения в первом туре. А вот команда юных футбо-
листов "Вольфрам", допустив два поражения в ходе 
круга, остановились на втором месте. Тройку лидеров 
замкнула команда- открытие этого сезона - "РСЦ", 
сумевшие по сравнению с прошлыми годами, где они 
занимали нижние строчки турнирной таблице, выйти в 
лидеры чемпионата. Но претенденты на высокие ме-

ста команды: "Рудник", "ЛПЦ" и "Энергоцех", идут, как 
говорится, "на хвосте" у лидеров. Аутсайдерами стали 
команды "АТЦ" и "ПОФ".

Второй круг взял свое начало после короткого от-
дыха команд с 22 июня. Этот тур внес свои коррективы 
на расстановку команд в турнирной таблице. Большую 
часть времени игры проходили в дождливую погоду, 
что делало матчи еще более непредсказуемыми. Лидер 
- команда "Управление и ТД" по-прежнему занимает 
верхнюю строчку, но допустили поражение, а "Воль-
фрам" не смог воспользоваться этим, и по-прежнему 
вторая строчка за ними. Команда "РСЦ" провалила на-
чало второго круга и скатилась до пятого места. Этим 
воспользовался "Рудник", сумев оттеснить остальные 
команды и занять третье место, имея при этом непло-
хой отрыв. Лидеры допускают ошибки, и остальные 
команды подтягиваются все выше к вершине турнирной 
таблицы.  

В целом два круга закончились с плотным располо-
жением команд в середине таблице, и это делает третий 
тур еще более интересным.  

Кубок Приморского ГОКа  
по мини-футболу

Второй масштабный турнир нашего поселка по ми-
ни-футболу - кубок Приморского ГОКа. Соревнования 
проходят по системе плей-офф. Команды разделяют-
ся на пары (на основании завершения второго круга 
чемпионата), и игры между парами идут до трех побед 
одной из команд. Команда, одержавшая победу в серии, 
проходит дальше, а проигравшая команда участвует в 
розыгрыше утешительного кубка "Надежды". 

Итак, второй круг закончен и пары определены. 
Начнем с первой пары - "Управление и ТД" - "ПОФ", 
здесь у лидеров не было особенных проблем, и за три 
игры "Управление и ТД" проходит в следующий раунд, 
соперник их определился в паре "Рудник" - ЛПЦ", здесь 
в ходе четырех игр победителем становится команда 
"Рудник".

Также команда "Вольфрам" без труда переиграла 
команду "АТЦ", а их соперник переделялся в паре 
"Энергоцех" - "РСЦ". Эта пара оказалась самой инте-
ресной, ведь, чтобы определить победителя, команды 
сыграли пять игр и лишь в ходе крайней игры серию 
выигрывает "РСЦ".

Следующие пары будут играть в полуфинале Кубка: 
"Управление и ТД" - "Рудник"; "Вольфрам" - "РСЦ". За 
кубок "Надежды" будут бороться такие пары: "ПОФ" - 
"ЛПЦ"; "АТЦ" - "Энергоцех".

День физкультурника
В честь всероссийского праздника 8 августа в Но-

вопокровке прошел районный спортивный фестиваль, 
в котором участвовала и наша поселковая команда.

Представители Востока уверенно продемонстри-
ровали, что массовому спорту в поселке уделяется 
много внимания. Из четырех дисциплин соревнований 
- пляжный волейбол, мини-футбол, шахматы и стритбол 
- они стали победителями в трех номинациях, исключая 
стритбол. В копилку востокских спортсменов добави-
лись очередные кубки и грамоты.

Подготовил Сергей ПилиПенКо.
Фото ирины лаштур.

калейдоскоп

Турнирная таблица чемпионата п. Восток по мини-футболу, 1-2 круг

№ Название
1. ПОФ

2. РСЦ

3. ЭНЕРГОЦЕХ

4. ЛПЦ

5. АТЦ

6. РУДНИК

7. УПРАВЛЕНИЕ  
 И Т/Д

8. ВОЛЬФРАМ

 1 2 3 4 5 6 7 8 Мячи Очки Место
  0:8 1:5 0:5 1:6 0:6 0:3 (Т) 0:14 4-88 1 8
  0:6 1:2(П) 0:3 (Т) 1:8 0:6 0:8 0:14 -84  
 8:0  2:1 0:2 (Д) 5:1 0:2 0:3 (Т) 1:0 28-18 20 5
 6:0  0:3 (Т) 5:2 1:2(П) 0:3 (Т) 0:9 0:3 (Т) 10  
 5:1 1:2  3:2 6:0 1:2 0:3 1:4 31-39 21 4
 2:1(П) 3:0 (Т)  2:1 8:0 1:2(Д) 0:9 1:12 -8  
 5:0 2:0 (Д) 3:2  3:1 1:0 0:3 1:4 26-21 20 6
 3:0 (Т) 2:5 1:2  7:1 1:0 1:2 0:3 (Т) +5  
 6:1 1:5 0:6 1:3  1:2 0:8 2:14 24-64 8 7
 8:1 2:1(П) 0:8 1:7  0:3 (Т) 2:8 0:3 (Т) -40  
 6:0 2:0 2:1 0:1 2:1  0:3 0:6 22-22 25 3
 6:0 3:0 (Т) 2:1(Д) 0:1 3:0 (Т)  1:0(П) 1:8 0  
 3:0 (Т) 3:0 (Т) 3:0 3:0 8:0 3:0  2:1 59-7 40 1
 8:0 9:0 9:0 2:1 8:2 0:1(П)  4:2 +52  
 14:0 0:1 4:1 4:1 14:2 6:0 1:2  79-13 33 2
 14:0 3:0 (Т) 12:1 3:0 (Т) 3:0 (Т) 8:1 2:4  +66  

НачНи с себя

в маленьком Востоке
Большой спорт
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Стандарты раскрытия информации ОАО "ГРК АИР" по водоснабжению и теплоотведению
ВА
Фирменное наименование юриди-

ческого лица (согласно уставу регули-
руемой организации)

Фамилия, имя, отчество руководи-
теля регулируемой организации

Основной государственный ре-
гистрационный номер, дата его при-
своения и наименование органа, при-
нявшего решение о регистрации, в 
соответствии со свидетельством о го-
сударственной регистрации в качестве 
юридического лица

Почтовый адрес регулируемой ор-
ганизации

Адрес фактического местонахожде-
ния органов управления регулируемой 
организации

Контактные телефоны
Официальный сайт регулируемой 

организации в интернете
Адрес электронной почты регулиру-

емой организации
Режим работы регулируемой орга-

низации
Вид регулируемой деятельности
Протяженность водопроводных 

сетей (в однотрубном исчислении) 
(километров)

Количество центральных тепловых 
пунктов (штук)

 
ВА

Наименование органа регулирова-
ния, принявшего решение об утверж-
дении тарифа на горячую воду (горячее 
водоснабжение)

Реквизиты (дата, номер) решения об 
утверждении тарифа на горячую воду 
(горячее водоснабжение)

Величина установленного тарифа на 
горячую воду (горячее водоснабжение) 
 
 
 

Срок действия установленного 
тарифа на горячую воду (горячее во-
доснабжение)

Источник официального опублико-
вания решения об установлении тарифа 
на горячую воду (горячее водоснаб-
жение)

ВА
Фирменное наименование юриди-

ческого лица (согласно уставу регули-
руемой организации)

Фамилия, имя, отчество руководи-
теля регулируемой организации

Основной государственный ре-
гистрационный номер, дата его при-
своения и наименование органа, при-
нявшего решение о регистрации, в 
соответствии со свидетельством о го-
сударственной регистрации в качестве 
юридического лица

Почтовый адрес регулируемой ор-
ганизации

Адрес фактического местонахожде-
ния органов управления регулируемой 
организации

Контактные телефоны
Официальный сайт регулируемой 

организации в интернете
Адрес электронной почты регулиру-

емой организации
Режим работы регулируемой орга-

низации
Вид регулируемой деятельности

ВА
Открытое акционерное общество  

"Горнорудная компания "АИР"

Шепета Владимир Иванович

1022540638295, дата его присвоения -  
3 декабря 2002 года, наименование  

органа, принявшего решение  
о регистрации, - Межрайонная  

инспекция Федеральной налоговой  
службы № 2 по Приморскому краю

692183, Приморский край, Красноармей-
ский район, пос. Восток, ул. Набережная, 

3
692183, Приморский край,  

Красноармейский район, пос. Восток,  
ул. Набережная, 3

4235927145
air-gok.ru 

grk-air@yandex.ru
 

Понедельник-пятница с 9.00 до 17.00
 

Услуги горячего водоснабжения
0  

(открытая система  
горячего водоснабжения)

0  
(открытая система  

горячего водоснабжения)
ВА

Департамент по тарифам  
Приморского края

 
 

Постановление департамента  
по тарифам Приморского края  

от 15.07.2015 года №29/10
Тарифы для населения  

(рублей за 1 куб. м с учетом НДС) 
На горячее водоснабжение - 158,87

Тарифы для прочих групп потребителей 
(рублей за 1 куб. м без учета НДС) 

На горячее водоснабжение - 134,64
С 01 июля 2015 года  

по 31 декабря 2015 года
 

"Приморская газета"
 

 
 

ВА
Открытое акционерное общество  

"Горнорудная компания "АИР"
 

Шепета Владимир Иванович
 

1022540638295, дата его присвоения -  
3 декабря 2002 года, наименование  

органа, принявшего решение  
о регистрации, - Межрайонная инспекция 

Федеральной налоговой службы № 2  
по Приморскому краю

 
692183, Приморский край,  

Красноармейский район, пос. Восток,  
ул. Набережная, 3

692183, Приморский край,  
Красноармейский район, пос. Восток,  

ул. Набережная, 3
4235927145

air-gok.ru
 

grk-air@yandex.ru
 

Понедельник-пятница с 9.00 до 17.00
 

Услуги водоснабжения

Протяженность водопроводных 
сетей (в однотрубном исчислении) 
(километров)

Количество скважин (штук)
Количество подкачивающих насо-

сных станций
ВА
Фирменное наименование юриди-

ческого лица (согласно уставу регули-
руемой организации)

Фамилия, имя, отчество руководи-
теля регулируемой организации

Основной государственный ре-
гистрационный номер, дата его при-
своения и наименование органа, при-
нявшего решение о регистрации, в 
соответствии со свидетельством о го-
сударственной регистрации в качестве 
юридического лица

Почтовый адрес регулируемой ор-
ганизации

Адрес фактического местонахожде-
ния органов управления регулируемой 
организации

Контактные телефоны
Официальный сайт регулируемой 

организации в интернете
Адрес электронной почты регулиру-

емой организации
Режим работы регулируемой орга-

низации
Вид регулируемой деятельности
Протяженность канализационных 

сетей (в однотрубном исчислении) 
(километров)

Количество насосных станций (штук)
Количество очистных сооружений 

(штук)
ВА
Фирменное наименование юриди-

ческого лица (согласно уставу регули-
руемой организации)

Фамилия, имя, отчество руководи-
теля регулируемой организации

Основной государственный ре-
гистрационный номер, дата его при-
своения и наименование органа, при-
нявшего решение о регистрации, в 
соответствии со свидетельством о го-
сударственной регистрации в качестве 
юридического лица

Почтовый адрес регулируемой ор-
ганизации

Адрес фактического местонахожде-
ния органов управления регулируемой 
организации

Контактные телефоны
Официальный сайт регулируемой 

организации в интернете
Адрес электронной почты регулиру-

емой организации
Режим работы регулируемой орга-

низации
Регулируемый вид деятельности
Протяженность магистральных 

сетей (в однотрубном исчислении), км
Протяженность разводящих сетей (в 

однотрубном исчислении), км
Количество теплоэлектростанций с 

указанием их установленной электриче-
ской и тепловой мощности (штук)

Количество котельных с указанием 
их установленной мощности (штук)

Количество центральных тепловых 
пунктов (штук)

7,5
 
 
1 
2  

Открытое акционерное общество  
"Горнорудная компания "АИР"

 
Шепета Владимир  Иванович

 
1022540638295, дата его присвоения -  

3 декабря 2002 года, наименование  
органа , принявшего решение  

о регистрации, - Межрайонная инспекция 
Федеральной налоговой службы № 2  

по Приморскому краю
 

692183, Приморский край,  
Красноармейский район, п. Восток,  

ул. Набережная, 3
692183, Приморский край,  

Красноармейский район, пос. Восток,  
ул. Набережная, 3

4235927145
air-gok.ru

 
grk-air@yandex.ru

 
Понедельник-пятница с 9.00 до 17.00

 
Услуги водоотведения

2
 
 
3
1 

ВА
Открытое акционерное общество  

"Горнорудная компания "АИР"
 

Шепета Владимир Иванович
 

1022540638295, дата его присвоения -  
3 декабря 2002 года, наименование  

органа, принявшего решение  
о регистрации, - Межрайонная инспекция 

Федеральной налоговой службы № 2  
по Приморскому краю

 
692183, Приморский край,  

Красноармейский район, пос. Восток,  
ул. Набережная, 3

692183, Приморский край,  
Красноармейский район, п. Восток,  

ул. Набережная 3
4235927145

air-gok.ru
 

grk-air@yandex.ru
 

Понедельник-пятница с 9.00 до 17.00
 

Услуги по передаче тепловой энергии
7,6

 
7,6

 
-
 
 

1, мощностью 40 МВт 

1

Генеральный директор ОАО "ГРК "АИР"   Шепета В.И.
Исп.      Cеменькова Н. М. Гаврюш А.С.

Форма 1.2 Информация о тарифе на горячую воду (горячее водоснабжение)

Форма 1.1 Общая информация о регулируемой организации

18. Общая информация о регулируемой  организации

2.1 Общая информация о регулируемой  организации

Форма 3.1 Общая информация о регулируемой  организации

На отдых -  
при деньгах

Лето в самом разгаре. Уезжая из района, 
многие сталкиваются с проблемой получе-
ния пенсии. Управление ПФР по Красно-
армейскому району напоминает, как это 
сделать правильно.

Итак, если обычно вы получаете пенсию 
через отделение почтовой связи в уста-

новленную дату (выплатной период длится с 3 по 
20 число каждого месяца) и вас не было в день 
доставки, вы можете получить полагающуюся вам 
пенсию и в последующие дни месяца. Сделать 
это можно в кассе отделения почтовой связи, но 
не позднее дня окончания выплатного периода,  
т. е. 21-го числа каждого месяца.

Если вас не было в течение нескольких месяцев, 
но не более полугода, вы также можете получить 
пенсию в выплатной период каждого месяца. Если 
же вы не обращались за пенсией в течение 6 меся-
цев, то выплата пенсии будет приостановлена. В 

этом случае вам придется обратиться в Управле-
ние ПФР по Красноармейскому району и написать 
заявление о восстановлении пенсионной выплаты. 
На случай ожидаемо долгого отсутствия можно 
оформить доверенность на право получения вашей 
пенсии другим лицом в порядке, установленном за-
конодательством Российской Федерации. Однако 
стоит учесть: необходимо ежегодно подтверждать 
в своем территориальном органе ПФР факт вашей 
регистрации по месту получения пенсии. Если 
варианты доставки пенсии через отделение почто-
вой связи или оформление доверенности вас не 
устраивают, можно организовать доставку пенсии 
через кредитно-финансовую организацию (банк). В 
этом случае необходимо в территориальном органе 
Пенсионного фонда по месту жительства написать 
соответствующее заявление и далее получать пен-
сию на банковский счет либо на счет банковской 
карты, открытой в данной кредитно-финансовой 
организации 

Ольга НОЖЕНКО, 
главный специалист-эксперт  

отдела НПВП и ОППЗЛ  ГУ-УПФР  
по Красноармейскому району ПК.

Полагается ли денежная прибавка 
работающим пенсионерам?

Отвечает Ирина КОЛЕСОВА, заместитель начальника Управ-
ления - начальник отдела НПВП и ОППЗЛ ГУ-Управления ПФР по 
Красноармейскому району:

- В соответствии с ФЗ от 28.12.2013 №400-ФЗ "О страховых пенси-
ях", вступившим в силу с 01.01.2015, перерасчет размера страхо-

вой пенсии производится в случае увеличения по данным индивидуального 
(персонифицированного) учета в системе обязательного пенсионного 
страхования величины индивидуального пенсионного коэффициента, 
определяемой исходя из суммы страховых взносов на страховую пенсию, 
не учтенных при определении величины индивидуального пенсионного 
коэффициента для исчисления размера страховой пенсии по старости 
(инвалидности), при их предыдущем перерасчете. Такой перерасчет про-
изводится без заявления пенсионера с 1 августа каждого года. Размеры 
страховых пенсий лиц, которым до 31.12.2014 были установлены трудовые 
пенсии, с 1 января 2015 года подлежат уточнению по данным индивидуаль-
ного (персонифицированного) учета в системе обязательного пенсионного 
страхования на основании сведений о суммах страховых взносов, которые 
не были учтены по состоянию на 31.12.2014. Такое уточнение будет про-
изведено в беззаявительном порядке до 1 августа 2015 года.



Учредитель и издатель газеты: Муниципальный 
комитет Востокского городского поселения.

Редактор: Елена Витальевна Ведяйкина.
Адрес редакции, издателя: 692183,

Приморский край, Красноармейский район, пгт Восток, 
ул. Молодежная, 1а. Тел./факс: 8 (42359) 27-1-72.

Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов.

Рукописи не рецензируются и не возвращаются.

Газета сверстана в редакции газеты
"Утро России": г. Владивосток, 

ул. Посьетская, 28, тел: 241-13-63, 241-19-62.

Подписано в печать по графику 26.08.2015 в 14.00.
Фактически - 26.08.2015 в 14.00.

Заказ ???. Тираж 999 экз. Распространяется бесплатно.
Газета отпечатана ООО "Типографии 

"Комсомольская правда": г. Владивосток,
ул. Героев-Тихоокеанцев, 5А. Тел. 261-47-13

Поздравляем и говорим "Спасибо!"

Работники торговли в очередной раз отметили свой 
профессиональный праздник. Мы, пенсионеры, по-

здравляем всех, кто работает в этой системе, и благодарим 
их за отзывчивость.

В преддверии праздников: Дня Победы, Дня пожилых лю-
дей и др. мы обращаемся к ним как спонсорам (если можно 
так назвать), и они помогают - дарят фрукты, сладости для 
чаепития. Всегда отзовутся О.Г. Воронкова, Л.И. Калинина, 
Т.Н. Рожкова, О.В. Полевая, Г.А. Алексеева, В. Рудковская, 
С. Чуркин, И. Тихонова, С. Бондаренко, Г. Кошкина, В.М. 
Пличко, Е.Я. Мыльникова, работники Торгового дома. Не-
равнодушны и коллективы кафе "Лесная сказка", "Орхидея" 
(О.В Суркова, М.В. Галюк, М.С. Сивенко).

Особую благодарность хочется выразить Г.А. Алексеевой 
и М.В. Галюк, которые к празднованию 70-летия Победы 
вместе с работниками торговых точек организовали для нас 
праздничный огонек в кафе, накрыли столики.

Примите наши поздравления в честь профессионального 
праздника и огромную благодарность.

От лица пенсионеров,
"детей войны" Зинаида Семеновна КОКУРИНА,

председатель совета ветеранов.

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

ÏÐÎ×ÒÈ È Ó×ÒÈ

ÎÁÚßÂËÅÍÈÅ
Аттестат об основном общем образовании 25 ББ № 

0019033, выданный 16.06.2007 г. МБОУ "СОШ № 31" на 
имя Прохорова Александра Анатольевича, считать недей-
ствительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈÅ
Аттестат о среднем (полном) общем образовании 25 

АА № 0052225, выданный 19.06.2009 г. МБОУ "СОШ № 
31" на имя Прохорова Александра Анатольевича, считать 
недействительным.

ÝÊÎÍÎÌÈÊÀ
Управление 
средствами 
пенсионных 
накоплений

В  связи с изменениями в зако-
нодательстве, прием заявле-
ний на перевод пенсионных 

накоплений из одного Пенсионного 
фонда в другой, а также изменение 
выбора управляющей компании осу-
ществляется по новым формам.

Все формы заявлений о выборе 
страховщика по обязательному пен-
сионному страхованию или управля-
ющей компании, включая заявления 
о досрочном выборе, размещены на 
сайте Пенсионного фонда www.pfrf.
ru. Кроме того, на сайте можно ознако-
миться с инструкциями по заполнению 
и способам подачи заявлений.

Страховщиком пенсионных на-
коплений может быть Пенсионный 
фонд РФ или выбранный гражданином 
негосударственный Пенсионный фонд 
(НПФ), то есть та организация, которая 
инвестирует пенсионные накопления 
гражданина и будет выплачивать их 
при выходе на пенсию.

Согласно принятым формам сред-
ства пенсионных накоплений будут 
передаваться новому страховщику 
по истечении пяти лет с года подачи 
заявления о переходе к новому стра-
ховщику.

То есть, если гражданин подал 
заявление о переходе из ПФР в НПФ, 
из НПФ обратно в ПФР или из одного 
НПФ в другой НПФ в 2015 году, то 
пенсионные накопления с учетом ин-
вестиционного дохода будут переданы 
выбранному страховщику в первом 
квартале 2021 года.

При этом по-прежнему сохраняет-
ся возможность досрочного перевода 
пенсионных накоплений в ПФР или 
НПФ. Сделать выбор можно чаще, 
чем один раз в пять лет – гражданин 
может перейти к новому страховщику 
в следующем году, подав заявление 
о досрочном переходе в Пенсионный 
фонд РФ. В этом случае средства будут 
переданы без инвестиционного дохода 
с даты последнего расчета гаранти-
руемой суммы средств пенсионных 
накоплений.

Справочный телефон 
Управления ПФР

по Красноармейскому району:

21-5-83.

За студентов родителям-пенсионерам 
положен повышенный размер пенсии 

Пенсионеры, имеющие детей-студентов, которые учатся по очной форме обучения в 
организациях, осуществляющих образовательную деятельность - в высших и средних 

учебных заведениях, имеют право на повышение фиксированной выплаты к страховой пенсии. 
При этом дети-студенты могут учиться как в учреждениях образования, расположенных в Российской 

Федерации, так и за ее пределами, если на учебу направлены в соответствии с международными договорами 
РФ. Студенты должны быть не старше 23 лет. Увеличение фиксированной выплаты составляет 1461,2 рубля. 
Причем, право на это увеличение пенсии по старости и инвалидности имеют оба родителя. При этом на детей 
до 18 лет повышенная фиксированная выплата устанавливается независимо от факта учебы и иждивения. Для 
установления повышенной фиксированной выплаты необходимо обратиться с заявлением в управление ПФР 
по месту жительства со свидетельствами о рождении детей. На детей старше 18 лет дополнительно представ-
ляются документы, подтверждающие их обучение и нахождение на иждивении родителя-пенсионера. 

Родители-пенсионеры студентов, находящихся в академическом отпуске (за исключением академических 
отпусков, связанных с прохождением срочной военной службы по призыву), также имеют право на получение 
повышенной фиксированной выплаты страховой пенсии. Обращаем внимание: при отчислении студента или 
его переводе на другую форму обучения повышенная фиксированная выплата к страховой пенсии родителям 
прекращается. Об изменении у ребенка формы обучения нужно сообщить в территориальное управление Пен-
сионного фонда по месту жительства. В противном случае, переплаты будут удержаны из пенсии.

Тамара ЛАКИЗА,
главный специалист-эксперт отдела НПВП и ОППЗЛ ГУ-УПФР по Красноармейскому району ПК.

Софинансирование пенсии продолжается
Программа государственного софинансирования пенсий действует в России уже седьмой год, 

она позволяет гражданам формировать пенсионные накопления не только за счет собственных 
средств, но и гарантирует финансовую поддержку государства в течение 10 лет, начиная с года, 
следующего за годом первой уплаты дополнительных страховых взносов.

Для получения права на государственную поддержку формирования пенсионных накоплений участникам 
государственной Программы софинансирования пенсии необходимо уплатить дополнительные страховые 
взносы в сумме не менее 2000 и не более 12 000 рублей.

Для получения права на софинансирование в 2016 году, уплатить дополнительные страховые взносы 
следует в период с 1 января по 31 декабря 2015 года (при этом при самостоятельной уплате через кредитные 
учреждения рекомендуем произвести платеж до 25 декабря 2015 года).

Подробную информацию о Программе государственного софинансирования можно получить на сайте www.
pfrf.ru или по телефону 21-5-83 ГУ-Управления ПФР по Красноармейскому району, а также обратившись лично 
В Управление ПФР по адресу с. Новопокровка, ул. Калинина, 14, каб. № 3.
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- Се г о д н я ш н и е 
цены на нефть 
- это заговор 

США и арабов против Рос-
сии? Или арабов - против 
США и России?

- Заговора нет, это все 
дурдом, который устраивают 
наши чиновники. У Саудовской 
Аравии с Америкой сейчас 
самые худшие за последнее 
десятилетие отношения. Ара-
бы реально понимают, что для 
глобального топливно-энерге-
тического комплекса и для не-
фтянки огромную угрозу пред-
ставляют шельф и сланцевая 
нефть, потому что, благодаря 
сланцевой нефти, что бы ни 
говорили критики, американ-
цы нарастили почти в два раза 
производство нефти и жидких 
фракций за последние 4 года - 
с 5,5 млн баррелей до 9,5 млн 
баррелей.

Арабы просто пытаются 
сделать нерентабельной до-
бычу нефти в США, потому 
что Штаты вообще никто не 
звал. Они нарастили на 4,5 млн 
баррелей добычу нефти - это 
огромный объем. Это глобаль-
ная конкуренция.

- Означает ли, что слан-
цевая нефть - смертный 
приговор для российской 
нефтянки?

- Если мы будем сидеть, как 
бобики, смирно, смотреть с от-
крытым ртом, когда же отрас-
тет нефть или молиться на ее 
котировки, то это будет смерт-
ным приговором. Но у нас есть 
шанс двигаться вперед, если 
мы начнем заниматься разви-
тием научно-технического про-
гресса. Для этого нужно силь-
нейшее среднее образование, 
академии наук. То, что сейчас 
наши чиновники уничтожают, 
нужно срочно возрождать и 
привлекать сюда технологии 
из Америки, Великобритании, 
Норвегии, Саудовской Аравии 
и Китая.

У нас есть нефть, газ, шель-
фы месторождений, редкозе-
мельные металлы, есть уран, 
золото - просто надо включить 
голову и начать заниматься 
развитием, созиданием и дви-
жением вперед. Надо быть как 
китайцы - умными, не нужно 
махать шашками и говорить, 
что мы всех порвем. Спокойно, 

как китайцы, за 40 лет шаг за 
шагом - волны импортозаме-
щения, поощрение прямых 
инвестиций и так далее.

- Как в условиях нарас-
тающего кризиса будет 
жить среднестатистиче-
ский россиянин и так назы-
ваемый "средний класс", 
представители которого 
имеют небольшой бизнес 
или среднюю зарплату, при-
выкли ужинать раз в неделю 
в ресторане и дважды в год 
летать в Европу? Они почув-
ствуют на себе "прелести" 
бедной жизни?

- Сейчас будет беспреце-
дентная ликвидация среднего 
класса, как во времена Чубай-
са, когда он сделал непопра-
вимое и уничтожил 40-50% 
его представителей. В России 
средний класс составлял, по 
западным и американским 
меркам, примерно 19-20%. Это 
были люди с доходом выше 55 
тыс. рублей, которые ездили в 
отпуск, покупали автомобили 
(пусть даже в кредит), импорт-
ные товары.

Но его доля постоянно и 
неуклонно скукоживалась, он 
стал вымирать. Наш Минфин 
его уничтожает и превращает 
в маргиналов. По итогам соцо-
проса, в 2013 году купить себе 
нормальную машину могли 
18-20% россиян. В 2014 году 
таковых уже было 12-14%. В 
2015 году - будет примерно 
8-9%.

Наш "пирог" национального 
богатства критически зависит 
от нефти, газа, промышлен-
ных металлов, леса, цены на 
которые уже упали в два раза 
и будут падать. Поэтому наш 
"пирог" будет уменьшаться 
сильнее, а голодных ртов мень-
ше не станет. Элита, которая 
забирала себе, условно го-
воря, 100 рублей от "пирога", 
при падении его стоимости до 

50 рублей начнет резать всех 
конкурентов - бизнес, средний 
класс, малоимущих, интелли-
генцию, учителей, творческую 
интеллигенцию, рабочую. Эли-
та будет пытаться жрать в два 
рыла, а когда "пирог" будет 
сокращаться, остальных от 
него будут отпинывать.

- Как?
- Налогами, сборами, до-

рогим кредитом, торговыми 
сборами. "Средний класс" 
ожидает большая катастрофа.

- Что теперь делать лю-
дям, куда вкладывать свои 

деньги? Скупать акции и не-
движимость, золото, бежать 
в валютообменники? Дайте 
практические советы.

- Сейчас можно порциями 
докупать валюту, в ближайшие 
3-5 лет именно доллар будет 
базовой валютой. Валюты всех 
сырьевых стран будут падать, 
а доллар - фронтально расти. 
Маленькими долями можно 
покупать золото, которое будет 
одним из ключевых резерв-
ных активов. Наступит момент 
через год-полтора, когда оно 
обойдет по темпам роста аме-
риканский доллар.

Можно пережить осень и 
к зиме следить за ситуацией. 
Золото в перспективе двух-
трех лет должно выстрелить на 
2-2,5 тыс. долларов за унцию.

Если покупать акции в ру-
блях, то нужно понимать, что 
ставка делается именно на 
рублевый актив. Сколько бы 
ни стоила эта бумага, нужно 
взвешивать ее по отношению 
к американскому доллару, по-
тому что в конечном счете по-
купательная способность будет 
определяться по нему, импорт 
будет привязан к иностранной 
валюте. В фаворе акции компа-
ний, которые завязаны на из-
влечении природно-сырьевой 
ренты, экспортеры невоспол-

нимого минерального сырья. 
Это некоторые металлурги и 
те, кто продает за рубеж мине-
ральное сырье и зарабатывает 
на девальвации рубля.

Нефть и газ я бы точно не 
брал, потому что они могут по-
пасть под еще более жесткие 
санкции, цены на нефть могут 
упасть еще сильнее, к тому же 
на них могут повесить множе-
ство обязательств. Эти акции 
крупные, но их будет тяжело 
откупить. Ставки можно сде-
лать на металлургов, золото- и 
алмазодобытчиков.

Вложение в недвижимость 
- это самый распространен-
ный миф, в который люди по 
старинке верят. Рынок недви-
жимости в России был очень 
интересным инвестицион-
но-спекулятивным активом. 
Но в последние полтора-два 
года он перешел в состояние 
пассива. Если раньше можно 
было сдать недвижимость в 
аренду, перепродать на ра-
стущем рынке, то сейчас роста 
стоимости рубля к ней в долла-
ре не будет точно. Кроме того, 
издержки в виде кадастровой 
оценки имущества, платежей 
за ЖКХ и капитальный ремонт, 
дорогой ипотеки съедят то, что 
раньше могло принести доход. 
Поэтому пока не будет смены 
экономической модели, роста, 
как в нулевые годы, у недви-
жимости не будет. Уже сейчас 
в регионах на нее есть скидки 
в 20-30 %.

Главный совет - нужно вкла-
дываться в свое развитие, не 
сокращать расходы на питание, 
не экономить на образовании 
детей, потому что они - един-
ственная надежда на будущее 
в этой стране с убитой пенси-
онной системой и кризисом.
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